

Der FCM auf dem Kirchentag 2017

22.Juni 2017



Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in Berlin statt, auf dem auch in diesem Jahr der FCM wieder mit einem Stand vertreten war.

Ich, Annett Seifert, kehrte zusammen mit meinen Mann Anfang Mai von einem sozial-missionarischen Einsatz mit dem FCM aus Brasilien zurück. Gern nutzte ich die Zeit, Andreas Kaden und Marianne Löwen beim FCM-Stand auf dem Kirchentag zu unterstützen.

Wir fuhren am Mittwoch früh mit 2 Autos nach Berlin. Ab Mittag konnten in den Messehallen die Stände aufgebaut werden, und es war zu Beginn nicht ganz einfach, uns auf dem Gelände zurecht zu finden. So mussten wir zuerst unseren Eingang finden, dann durften wir nicht in das Erdgeschoß runterfahren und mussten alles vor der Eingangstür ausladen und mit dem Fahrstuhl und zu Fuß bis zu unserem Stand bringen. Das war ganz schön umständlich. Dank großer Hilfe des ehrenamtlichen Mitarbeiters Bernd Naumann, der extra zum Aufbau und Abbau mit nach Berlin gekommen war, wurden dann nach und nach alle Dinge und Utensilien zu unserem Stand geschleppt, und wir konnten mit dem Aufbau und dem Einrichten losgehen.

Ich habe in Vorfeld eine große Menge Haferflockenkekse gebacken, natürlich nach einem brasilianischen Rezept. Andreas hat ständig dazu am Stand brasilianischen Kaffee gekocht. So haben wir die Besucher an unseren Stand eingeladen, sind mit ihnen ins Gespräch gekommen und konnten ihnen Einblick in die Arbeit und die Projekte des FCM geben. Bei tiefergehenden Fragen stand uns immer wieder Andreas zur Seite und hat den Leuten dann Auskunft gegeben. Das Besucherpublikum war sehr unterschiedlich, darunter sehr viele junge Leute. Ob eine deutsche Glaubensschwester, die selbst viele Jahre in Brasilien gearbeitet hat oder ausländische Besucher, viele Leute machten an unserem Stand halt. Auch einige

bekannte Gesichter waren dabei, ehemalige Freiwillige oder Mitglieder des FCM, die unserer Einladung gefolgt waren.

Nach 3 Tagen hatte meine Stimme vom vielen ansprechen, einladen und berichten dann schon etwas gelitten. Da meine Erlebnisse ja noch sehr frisch waren und nach wie vor auch sind, konnte ich manches aus erster Hand erzählen. Ich habe oft abends gedacht: Es ist erstaunlich, wie Gott mich gebraucht, um so ein Zeugnis zu sein. Ich bin dankbar, dass ich mithelfen konnte und für die gesegnete, gemeinsame Zeit.

Gottes Segen für Sie! Ihre Annett Seifert

Nachrichten

15.September 2017



O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet

14.September 2017



[PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



Abschlussseminar für Freiwillige des FCM

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlussseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

14.September 2017



Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17.August 2017



[Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



[Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)